

lichkeit besteht im Einsatz spezieller Kunststoff-Rohrscheren. Ansonsten ist auch der Einsatz einer Bügelsäge mit einem mittelzahnigen Sägeblatt möglich.

Trennen von HT-Abflussrohren und anderen Abwasser-Kunststoffrohren

Diese sollten grundsätzlich nicht mit Rohrschneider oder Bügelsäge zugeschnitten werden, da diese Werkzeuge zu Verformungen oder schrägen Schnittverläufen führen können. Für diese Rohre gibt es spezielle Schneid- und Anfasvorrichtungen, mit denen man ökonomisch, sauber und sicher Schnitte herstellen kann.

Rohre trennen heißt nicht nur, diese irgendwie auf

ein bestimmtes Maß abzulängen. Das Trennen mit dem richtigen Werkzeug ist die Grundvoraussetzung für Qualität und Sicherheit der Rohrverbindung. An dieser Stelle

an Werkzeugen und an Zeit zu sparen, heißt nicht nur an der falschen Stelle zu sparen. Es schafft auch vermehrte finanzielle Risiken für die Zukunft des Unternehmens.

..... **SPEZIAL**

Handyseuche

Auf dem Stand des norwegischen Kunststoffartikel-Herstellers, den ich anlässlich der letzten ISH besuchte, war ich der einzige Besucher und der einzige Vertreter der Firma, den ich gern um seine Neuheiten befragt hätte, war sehr beschäftigt – mit seinem Handy. Das Gespräch muss sehr wichtig gewesen sein, denn auch als ein weiterer Besucher, ein Holländer, wie sich später herausstellte,

kam, beendete er es nicht. Wir beiden Besucher erkundeten die Produktpalette gemeinsam und verließen schließlich den Stand wieder, ohne dass uns der Ver-



treter auch nur eines Blickes gewürdigt hätte. Nun ist das ja nur für seine Firma schädigend. Ungehobelter ist da schon das Benehmen von Teilnehmern an Fachveranstaltungen, wenn sie Handyanrufe während der Vorträge oder Ansprachen erhalten und noch nicht einmal den Anstand besitzen, nach draußen zu gehen, um dem Anrufer zu antworten. Das Handy ist ein nützliches Gerät, doch gehört zu dessen Nutzung auch ein gewisses Benehmen.